

Fecha: 11-06-2025

Medio: El Mercurio de Valparaíso El Mercurio de Valparaiso Supl.:

Noticia general

Título: Inmuebles con riesgo de derrumbe en cerro Bellavista

Pág.: 4 Cm2: 233,3 VPE: \$561.107

Tiraje: Lectoría: 11.000 33.000

Favorabilidad: No Definida



EL MUNICIPIO ACORDONÓ EL SECTOR PARA EVITAR EL TRÁNSITO PEATONAL.

Inmuebles con riesgo de derrumbe en cerro Bellavista

VALPARAISO. Vecinos alertan por peligro de colapso en calle Ferrari y otros sectores.

ecinos del cerro Bellavista han expresado su preocupación por la situación de algunos inmuebles en una de las principales arterias del tradicional barrio. La caída de una cornisa el pasado mes, en forma providencial no dejó lesionados, pero residentes advierten sobre el riesgo de otra edificación en un estado aún más ruinoso que podría provocar una fatalidad.

Cynthia Paredes, vecina del barrio, detalló que "justo en el Día del Patrimonio se produjo una caída de cornisa de una de las antiguas casas del sector, que es una calle bastante turística, lo que provocó que se interrumpiese el tránsito vehicular, que va es complejo en la calle".

Consultada si habían alertado sobre el riesgo antes de que ocurriera este hecho, reconoció desconocer de algún un aviso previo. va que "hay cierta desesperanza entre los vecinos, sienten que no se logra nada con avisar al municipio, pues se ha visto que años anteriores se han derrumbado inmuebles, pero no se hace nada".

OTRO INMUEBLE EN RIESGO

Paredes advirtió que en el sector también "hay una casa con muros de ladrillos que ya está hasta ladeada y lleva muchos años así. La situación es más peligrosa incluso que el desplome anterior, ya que es un muro bastante grande. Por la calle a diario transitan muchos turistas, vecinos y vecinas, y escolares, así que es preocupante".

Finalmente, expuso una declaración grupal de los miembros del grupo de WhatsApp vecinal, quienes señalan que "como vecinos, lo ideal es que efectivamente se concrete una revisión de las casas del sector que tienen estos problemas, para que no vaya a ocurrir alguna tragedia que lamentar. Que no pase que sólo cuando ocurre algo grave se tomen cartas en el asunto".

"Además, que con urgencia vuelva a funcionar el ascensor Espíritu Santo, que tanta utilidad nos presta y que hasta hace poco estaba funcionando", indicaron.

MONITOREO MUNICIPAL

Sobre este hecho puntual, desde el municipio se informó en su momento de los desprendimientos que sufrió este inmueble de calle Ferrari, hecho que no dejó personas lesionadas.

En tanto personal del Departamento de Riesgos y Desastres realizó mitigaciones con barreras para poder desviar el tránsito peatonal. En forma paralela se realizaron los informes pertinentes para ser derivados a la Dirección de Obras Municipales (DOM), a objeto de poder hacer la resolución al dueño del inmueble. En este caso se haría el seguimiento correspondiente.

Situación que preocupa a las autoridades. El concejal Dante Iturrieta, presidente de la comisión de Patrimonio, planteó que los propietarios se desentienden "de arreglar los inmuebles, de mantenerlos como corresponde, y eso va a perjudicando claramente a al barrio, al entorno. Desde el municipio se está trabajando en el Sitio Patrimonio Mundial, y la Dirección de Patrimonio está viendo cómo poder llegar a los otros sectores para poder aportar; aquítiene que haber una alianza del privado con el municipio para poder, de una vez portodas, sacar a este Valparaiso adelante".